

Mónica Bucarey Urbina.

DATE y CULTURA

000 194 186 (4447347)

Escritora porteña presenta libro infantil con un tema ecológico

"Los cristales de orolita" se llama el libro que Mónica Bucarey Urbina presentará mañana a las 19 horas en el Centro Cultural de Valparaíso, CCV, (Esmeralda 1083, segundo piso), una autoedición realizada aquí en Valparaíso y dedicada a los niños.

Se trata del primer libro de esta escritora autodidacta que se ha decidido por el tema infantil en este intento, pero que no descarta —según dice— dedicarse más adelante a la literatura "para grandes". Refiere que el tema es una historia fantástica, llena de elementos atractivos para los menores de edad, a través de los cuales se entrega un mensaje ecológico. Al fin de todo, la enseñanza que recogen los lectores de "Los cristales de orolita" es que hay que cuidar el planeta

para disfrutar de él en todas sus formas.

Mónica Bucarey es casada y madre de dos niños (de 13 y de 10 años). Descubrió su vocación de escritora hace tiempo y se ha venido perfeccionando y compartiendo el tiempo entre las obligaciones de madre y esposa y las de escritora con deseos de superación.

En este mismo plano es que decidió dar la Prueba de Aptitud Académica para ingresar a la universidad a estudiar castellano, como una forma de fortalecer su formación en el idioma y las letras en general. No lee "ni mucho ni muy poco", más bien lo justo para "no perder de vista lo que se escribe hoy día y tampoco dejarse influenciar demasiado por algún estilo".

Antes escribió un volumen de versos titulado "Salados", inspirado en Valparaíso, ciudad en la que nació hace 32 años.

Hoy está convencida de su vocación, cosa que espera demostrar en este libro dedicado a los niños, en el que ha volcado todo su entusiasmo, algo así como para "titularse" de escritora. Ello, pese al peligro de que la premura le cobre algún tributo por el lado estilístico y de lenguaje. Pero confía en que el atractivo de la historia haga que los detalles pasen inadvertidos para los lectores, aun cuando los más exigentes puedan señalarle esos desperfectos.

Acometió la autoedición en Brian Storm Publicidad e Impresiones de Valparaíso y ha estado "al pie del cañón" todos estos días para conseguir la mejor presentación posible.

La otra presentación, la que se realizará en el CCV, contará con la colaboración del Grupo de Teatro Anónimo, que dirige Flor Palacios, quienes dramatizarán algunos fragmentos del libro para los asistentes al acto.



Mónica Bucarey Urbina, autora de "Los cristales de orolita".

El Mercurio, Valparaíso, 13-VIII-1992 p. 36

Escritora porteña presenta libro infantil con un tema ecológico [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora porteña presenta libro infantil con un tema ecológico [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile